

# EL ARCO

Núm. 405 Cartagena 15 de Agosto 1924 Año XVI

periódico Católico de propaganda

CON CENSURA ECLESIASTICA

Director: JOAQUIN MATEO

Costeado por bienhechores

REDACCION Y ADMINISTRACION: P. TRES REYES 2,

Se reparte gratis

## La superioridad de los pobres

Hace años un amigo me dijo:

—¿Cómo? ¿Usted no ha leído el Korán? ¡Oh! Lo envidio. Yo lo leí, y tuve un placer inmenso en su lectura.

—¿Entonces por qué me envidia? —le pregunté.

—Precisamente por eso, porque usted tiene todavía ese placer en perspectiva, y yo no lo tengo ya.

Para tener siempre esa superioridad sobre él, para tener siempre la perspectiva de ese placer, me he quedado hasta ahora sin leer el Korán. No quiero perder el privilegio de ese placer que me espera.

Ahora Kathleen Norris, una de las grandes escritoras de este país escribe que los pobres tienen una gran superioridad sobre los ricos: pueden esperar ser ricos.

Si usted es un hombre o una mujer pobre, no lamente su suerte, no envidie al rico: usted tiene en perspectiva un placer que el rico no tiene. Usted puede ambicionar, soñar con ser rico, y ésto es un placer mayor que el que ofrece la riqueza misma. En cambio, el rico tiene el temor de llegar a ser pobre, lo que es una tortura insuportable.

Ya lo sabe. ¡Feliz usted si es pobre! Sueñe con ser rico, ambicione ser rico, delítese con la expectativa de ser rico; pero quiera el Cielo que jamás lo llegue a ser. Quédese usted pobre, como me quedo yo sin leer el Korán.

## Así da gusto

La nueva pavimentación de Cartagena ha comenzado ya.

Ella por sí solo hace que el público tribute mil elogios al Alcalde señor Torres que ha llevado a cabo tan necesaria como importantísima reforma.

A esos elogios, unimos los nuestros más sinceros.

La compañía del tranvía eléctrico, sigue admi-

tiendo más pasaje en sus coches del que ordenan los reglamentos de policía. ¿Señor Gobernador, señor Alcalde, no podría evitarse esto?

ORO VIEJO

## Ni miento ni me arrepiento

Ni miento, ni me arrepiento, ni digo, ni me desdigo, ni estoy triste ni contento, ni reclamo ni consiento, ni fío ni desconfío: ni bien vivo ni bien muero, ni soy ajeno ni mío, ni me venzo ni porfío, ni espero ni desespero.

JORGE MANRIQUE

## 'Cartagena Nueva'

Con este título ha aparecido un nuevo diario de la mañana defensor de los intereses locales.

Lo dirige el culto escritor don José Abión Martínez y el cuerpo de redacción está integrado por ilustrados periodistas locales.

Al saludo que a la Prensa local dirige, contestamos con el nuestro, deseándole larga vida y toda clase de prosperidades.

## Cosas que pasan

El Congreso de Vellehrad.

Se está actualmente celebrando en Vellehrad un Congreso católico, cuyo objeto es estudiar y tratar sobre la ansiada unión de los orientales a la Iglesia Católica Romana.

Sabido es el verdadero empeño que tiene puesto Su Santidad el Papa para conseguir esta deseada unión.

Inauguróse pues el Congreso el pasado día 31 de Julio, bajo la presidencia del Nuncio Apostólico en Checo eslovaquia y del Arzobispo de Olomouc, asistiendo

otros 40 Arzobispos y Obispos y muchos centenares de sacerdotes y seglares.

En esta sesión inaugural recordó el Nuncio la importancia de este Congreso y la tradición oriolometodiana, resumiendo el fin del Congreso, diciendo que su objeto no era político, sino la consolidación de la unión entre la Iglesia latina y la Iglesia Oriental.

Leyóse en seguida un Breve del Papa, en el cual manifiesta el Romano Pontífice su deseo de que participen en este Congreso no solamente los sabios católicos sino también los representantes del clero eslavítico a fin de que puedan ver éstos que la doctrina católica no es esencialmente diferente a la de los Padres eclesiológicos orientales y occidentales; la lectura del Breve fué muy aplaudida por la concurrencia.

La Semana Social de Rennes

Bajo la presidencia del Cardenal Arzobispo, Mons. Charost se ha celebrado asimismo en esta ciudad francesa un importante Congreso social.

Han tomado parte en los actos o sesiones del Congreso las principales notabilidades francesas en materia social.

El traslado de los restos mortales de León XIII.

Según algunos periódicos romanos, parece ser que se ha llegado a un acuerdo entre la Santa Sede y las autoridades Italianas para el traslado de los restos mortales del inolvidable Papa León XIII, desde la Basílica del Vaticano a la de San Juan de Letrán.

Dicho traslado está anunciado para Febrero del año 1925; y se hará con la mayor solemnidad posible, y seguramente tomará parte oficialmente el Gobierno Italiano en la citada ceremonia.

La visita de M. Hugues al Cardenal Mercier.

El miércoles pasado, 30 de Julio, ha recibido el venerable Cardenal Mercier, Prímado de Bélgica, la visita del ministro norteamericano Sr. Hugues, acompañado éste del emjador yanqui en Bruselas y del embajador belga en Washington.

El Cardenal entregó a Hugues el diploma de doctor «honoris causa» de la Universidad de Lovaina, expresando al Ministro el agradecimiento de la nación belga a los yanquis por su ayuda en la gran guerra; contestóle el señor Hugues diciéndole que el Cardenal Mercier es el hombre más amado y venerado en toda la América y que se congratulaba por la dicha de recibir esta distinción que le concedía la femosa y vieja Univeridad, de manos del sabio y santo Prelado.

Un nuevo islote

A consecuencia de una erupción volcánica ha aparecido recientemente surgiendo de las aguas, en la costa Indochina, un islote circular de unos 400 metros de diámetro y de 35 de altura.

Según los datos recogidos durante un reconocimiento hecho por el buque francés «Astrolabe», que se dedica a los trabajos hidrográficos, el islote se encuentra a los diez grados diez minutos veinte segundos de latitud Norte y ciento ocho grados cincuenta y nueve minutos diez segundos de longitud Este del meridiano de Greenwich; es decir, a 60 millas, próximamente, de tierra.

## Amenidades literarias

—¿En qué se diferencian los hombres de las fieras?

—En que las fieras nunca muerden a quienes les hacen bien, y los hombres, sí.

Imp. E. Garrido